花咲き学校

岐阜市立長森西小学校だより 10月号 令和2年.10.1



学校教育目標 なかまと共にやりぬく子

学習の秋、スポーツの秋



春に美しい花を咲かせ、私達を楽しませてくれる「桜」も、落ち葉となる季節です。校庭の芝生広場周辺では、一年生が虫を探したり、二年生が草花を調べたりしています。

さて、新型コロナウイルス感染症のための臨時休校から始まった令和2年度。6月から始まった授業も3ヶ月が経とうとしています。新型コロナ対策での制限のある授業が続いています。

懇談会においても、コロナ対応にご協力しただいております。 保護者の検温を含む健康チェックカードの提出や、懇談時の飛沫 防止シート使用、懇談終了時には、一人一人、机といすの消毒し てからの入室などへのご協力ありがとうございます。掲示されて いたお子さんの作品はいかがでしたか。

成績については、所見を一人一人についての懇談内容とさせていただきます。心配なことや相談がありましたら、いつでもよいですから、気軽にお声がけください。なお、本年度より、全国的に学習についての評価観点が変わっています。(別紙参照)





奉仕作業ありがとうございました。

老人クラブの皆様には、9月26日(土)に校庭の環境整備をしていただきました。約60名の方に運動場北側の雑草を処理していただき、芝生広場や藤棚、遊具周辺がすっきりしました。ごみ袋にして70袋となる大作業でした。本当に感謝申し上げます。お世話になりました。



お願い・お知らせ

高学年は【ソーラン】を、今年も踊り始めました。6年生児童が5年生児童に引き継ぐということが長森西小の伝統になっています。これから、どんどん練習が進んでいきます。本年度は、運動会も10月の学校公開日も実施できませんが、11月の土曜授業日には、学年ごとに取り組む様子を公開できるような計画を工夫しています。頑張る子どもたちをご覧いただく予定です。



6年生は、修学旅行に向けての取り組みに夢中です。コロナ禍のため、他学年は、社会科、生活科、 国語科等の学習としての社会見学はできません。基礎・基本を大切にした毎日の学習が中心になります が、制限について、学校として弾力的に対応しながら進めています。ご理解ご協力をお願いします。

学級写真について

例年業者による学級写真を販売していましたが、本年度はコロナ禍のため撮影できません。そのため、PTA 広報委員会の取り計らいで、学校職員が撮影した写真(廊下掲示用)を印刷配付します。学校誌「くわのみ」 1 学期の発行がありませんので、その予算で対応することになります。

<u>ホームページをご活用ください。</u> <mark>長森西小 HP http://cms.gifu-gif.ed.jp/nagamori-w-e/</mark> 画面右側のインフォーメーション欄には、この通信「花咲き学校」や「行事・下校にかかわる予定表」等を掲載しています。ご覧ください。